

Fecha Sección Página 14.10.2019 Dinero 4



Programa Nacional de infraestructura, el Plan B

 Contempla 1,600 proyectos de infraestructura en todos los sectores.

Ante la posibilidad de que el T-Mec no sea ratificado este año en Estados Unidos, no sólo por la investigación sobre impeachment a **Trump**, sino por las exigencias de los demócratas a que el gobierno mexicano les dé más garantías sobre el aterrizaje de la reforma laboral, el plan B o la tabla de salvación para la economía en 2020 es el Plan Nacional de Infraestructura, que por vez primera en el país se desarrolla en forma conjunta por el sector privado y el gobierno federal.

El Plan que contempla 1,600 proyectos de infraestructura en todos los sectores se anunció desde el 27 de agosto por Carlos Slim y el presidente López Obrador. en el marco del acuerdo en los gasoductos de la CFE y está liderado por Carlos Salazar, presidente del CCE, y Antonio del Valle, Presidente de Consejo Mexicano de Negocios.

Aunque los tres han sostenido varias reuniones con López Obrador, así como con el secretario de Hacienda, Arturo Herrera, y con Alfonso Romo, coordinador de la oficina de la Presidencia de la República, el plan continúa afinándose.

Su éxito dependerá de la voluntad política de **López Obrador** para impulsarlo y comprometer a su gabinete y a gobiernos estatales y municipales para cumplir con las condiciones que demanda el sector privado en materia, no sólo de seguridad, sino de desregulación y menores trámites, compromiso de mayor inversión pública para el arranque de asociaciones público privadas y la reactivación de la banca de desarrollo.



Septiembre es el primer mes en la actual administración, en la que el empleo creció en rela-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 34290.00 Tam: 270 cm2



Fecha	Sección	Página
14.10.2019	Dinero	4

ción al mismo mes que en 2018. El IMSS reportó que al cierre de septiembre se crearon 145,416 empleos, 12% superior a los 129,527 de 2018.

Se mantiene desde luego, la cooperación negativa en cifras acumuladas. Mientras que de enero a septiembre de 2018 se crearon 774,505 empleos, en este año se han creado 488,061. Sin embargo, pese al estancamiento de la economía, no se ha registrado en ningún mes una reducción en creación de empleos.

Y **Zoé Robledo**, director del IMSS, ya regularizó la publicación de los datos de empleo al día 12 de cada mes.

DÍAZ DE LEÓN, RECONOCIMIENTO

El Premio Naranja Dulce es para Alejandro Díaz de León, gobernador del Banco de México, porque fue nombrado Banquero Central del Año 2019 por la revista @LatinFinance. Fue el Gobernador más eficiente en el manejo de la política financiera y el control de la inflación.

Los datos hablan por sí mismos, al cierre de septiembre la inflación analizada fue de 3.01%, ya dentro de los rangos de Banxico de 3%-4 por ciento.

BARBOSA, CRÍTICA UNÁNIME

El Premio Limón Agrio es para Miguel Barbosa, goberna-

dor de Puebla, porque aseguró que "Dios castigó" a quienes le robaron el triunfo en la elección en julio de 2018, en una clara alusión, al todavía no esclarecido accidente de helicóptero en el que fallecieron la gobernadora Martha Erika Alonso, y su marido el exmandatario, Rafael Moreno Valle.

A pesar de la condena unánime que recibió, **Barbosa** no ha ofrecido disculpas por sus deplorables declaraciones.

Septiembre
es el primer
mes en
la actual
administración,
en la que
el empleo
creció, según
datos del IMSS.

1,600

PROYECTOS

de infraestructura en todos los sectores contiene el Plan Nacional